

Hoy, durante la sesión de control al Gobierno

## **Marta González a Irene Montero: “Solo le preocupa la ley del ‘sí es sí: para el PP lo importante es la dignidad e indemnidad de las mujeres y los menores a los que el Gobierno engaña”**

- La portavoz adjunta del GPP en el Congreso reprocha a la ministra de Igualdad que solo le preocupe la reforma de su ley del ‘sí es sí’ que “el Congreso va a sacar adelante frente a su empecinamiento sectario en el error”
- Recuerda que la vicepresidenta Yolanda Díaz dijo que si ella fuera la responsable de esa ley dimitiría y reclama a la ministra Montero que coja la puerta de salida
- “¿Ver salir de la cárcel a tus agresores sexuales es un derecho inalienable de una mujer, como dice el señor Echenique?”, pregunta a Irene Montero, a la que le exige que “diga en qué convención internacional se determina porque lo desconocemos”
- Destaca el grave aumento de las agresiones sexuales en grupo durante los últimos años -como así lo recogen los informes del INE, el Ministerio del Interior, la Fiscalía, ONGs...- y critica al Gobierno por decir que lo observa con horror pero no es diligente a la hora de afrontar el problema
- Asegura que el argumento de la titular de Igualdad, que achaca este crecimiento a que las víctimas denuncian más y se conocen más casos, no está refrendado por los informes de las instituciones y ONGs
- A Irene Montero: “¿Piensa usted hacer algo para atajar este gravísimo problema, o sus esfuerzos solo se centran en que sus socios de Gobierno no toquen la ley que permite que los agresores salgan antes de la cárcel o se rebajen sus condenas?”